

## **¿Qué nota sacaría ChatGPT en selectividad?**

Etelvina Javierre, Rafael Rández, Luis Rández

En esta comunicación hacemos un análisis que explora el rendimiento de ChatGPT en el examen de Matemáticas II de Selectividad (EVAU), evaluando su capacidad para resolver este tipo de pruebas. Se examinan las fortalezas del modelo, como su vasto conocimiento, su rapidez en el procesamiento de información y su habilidad para estructurar respuestas claras. Sin embargo, también se destacan sus limitaciones, como la dificultad para realizar razonamientos complejos, resolver problemas matemáticos que requieren pasos detallados.

Se trata de ver como ChatGPT, a pesar de no ser humano, que calificación podría obtener en la asignatura de Matemáticas II. Además, planteamos algunos interrogantes sobre el impacto de la inteligencia artificial en la educación, incluyendo su uso como herramienta de aprendizaje, su capacidad para complementar el estudio humano y los desafíos éticos asociados a la evaluación académica. Finalmente, se concluye que aunque ChatGPT es una herramienta poderosa, no sustituye a la habilidades humana.